

saint
JULIEN

les **ROSIERES**

DÉCEMBRE 2022

l'information municipale de Saint Julien les Rosiers . accueil@saintjulienlesrosiers.fr



Édito du Maire

**Chères julirosiennes,
chers julirosiens,**

À quelques encablures des fêtes de Noël, nous tenions à vous adresser cet écho municipal concluant une année 2022 qui fut dans la lignée des deux précédentes, c'est-à-dire particulièrement marquée d'événements tragiques et préoccupants pour nous tous.

Mais comme j'ai coutume de le dire : « la vie continue » et c'est tout le sens de cette information que de vous apporter les échos récents de cette fin d'année sur notre commune.

Ce quatre pages fait la part belle à la culture et à l'animation de nos hameaux (le marché de Noël à Saint Julien), à notre mémoire collective (avec la commémoration du 11 novembre cette année particulièrement réussie), à la participation citoyenne au travers des réunions de quartiers, à la satisfaction des besoins des enfants en matière sportive dans le cadre scolaire, à vous rappeler aussi quelques rendez-vous conviviaux que vous marquerez sur votre agenda.

Cette volonté de rassembler s'exprime le mieux au sein de l'espace communal car le « bien-vivre ensemble » se nourrit de choses simples et de proximité qu'il nous appartient à tous de protéger et d'encourager.

Si nous faisons souvent le constat de notre impuissance à modifier les orientations de ce monde, sachons cependant mettre au premier plan la qualité de nos relations humaines comme moteur d'un réel changement.

Les lumières des fêtes n'en seront que plus scintillantes et nos cœurs n'en battront que plus à l'unisson.

Avec toute mon amitié.

Serge BORD



Monsieur le maire, le conseil municipal, le personnel municipal, vous souhaitez, pour vous-même et pour tous ceux qui vous sont chers, de bonnes et heureuses fêtes de fin d'année.

« Le bonheur c'est parfois de regarder la vie autrement »

Samedi 14 janvier

Monsieur le Maire et son conseil municipal présenteront leurs vœux à la population à l'espace Nelson Mandela à partir de 19 h.

Sommaire

Édito du maire p.1
Vœux de la municipalité p.1
Commémoration

du 11 novembre p.2
Sport à l'école p.2
Cirque p.2
Marché de Noël p.3

Réunions de quartier p.3
Etat civil p.4
Horaires Poste p.4
Les Rendez-vous p.4



Ilyas et Louise ont été les gagnants.

En tête, ils ont conduit le cortège du village au cimetière devant le monument aux morts où la commémoration s'est poursuivie par une minute de silence et la sonnerie aux morts, puis les enfants ont entonné «à capella» le chant des partisans ainsi que la Marseillaise.

Commémoration du 11 novembre 2022, le retour des enfants

Cette cérémonie du 11 novembre a vu le retour des enfants de l'école primaire grâce à l'initiative du président des anciens combattants Monsieur PFEUFFER Claude et Monsieur BASCOUR Xavier, directeur de l'école Pierre Perret, qui ont organisé un concours de dessin pour désigner les deux écoliers qui seraient les porte-drapeaux.

La cérémonie a débuté devant la stèle de la « Place de la Paix » où étaient exposés leurs dessins.



Pour clôturer la matinée, tous les participants ont été invités à prendre le verre de l'amitié à l'espace Nelson Mandela.



Le sport à l'école primaire

Depuis la rentrée des vacances de Toussaint, Monsieur Pascal Plantier, ancien prof de gym de Daudet, a mis son temps libre au service de notre école primaire.

Trois après midi par semaine, le mardi, jeudi et vendredi, éducateurs et écoliers de toutes les classes se retrouvent sur le stade pour pratiquer une activité physique et sportive, avec une solution de replis dans le complexe Nelson Mandela, lorsque le temps ne permet pas de

rester à l'extérieur.

Pascal Plantier apprend aux enfants les bases de tous les sports : la course à pied. Car, si courir, fait partie de leurs jeux, il n'est pas évident pour eux de gérer l'effort dans la durée et dans l'intensité. Avec une animation bienveillante et des exercices ludiques, il leur enseigne les rudiments de l'effort en endurance.

A voir l'attention des gamins, garçons et filles, sur le terrain, le respect des consignes et leurs satisfactions à la fin de l'heure, on comprend que tous sont heureux de cette heure de sport.

Une soirée cirque déjantée dans la bonne humeur !



Samedi 19 novembre dans l'espace Nelson Mandela, à eu lieu une soirée cirque organisée par l'OMC en collaboration avec la Verrerie. La compagnie « Vélocymanes associés » a présenté un spectacle de cirque contemporain participatif : DER LAUF.

Plus de cent spectateurs ont assisté à cette représentation où deux circassiens de l'impossible se livrent à une suite de scènes jonglées à l'aveugle.

Coiffés d'un seau sur la tête, ils sont partis dans une série d'expériences où le public participe au jeu et devient leur guide.

Ils ont fait swinguer des assiettes au bout de tiges, élaborer un fragile édifice de briques et de verres avec des gants de boxe. Le spectacle s'est terminé dans la gaieté et la bonne humeur

avec une bataille de balles en mousse destinées à faire tomber le verre de la tête du jongleur. Les enfants s'en sont donné à cœur joie.

A la sortie de cette soirée les feux d'artifices qui n'avaient pu être tirés le 14 juillet pour cause de sécheresse et de risque d'incendie, ont ravi les Juliroisiens et Juliroisiennes présents sur le parking de Mandela.





Un marché de Noël réussi malgré la météo

Vendredi 25 novembre a eu lieu pour la deuxième année consécutive le marché de Noël de St Julien les Rosiers dans les rues du vieux village, sur la place et autour de l'église.

A 14h, au moment de l'installation la pluie s'est invitée. Mais dès l'apparition de l'arc en ciel, vers 16h, tout le monde s'est afféré pour s'installer et déballer les marchandises afin d'être prêt pour accueillir les premiers badauds.

Les artisans et les commerçants locaux, ont proposé des articles de Noël, des idées de cadeaux, des produits régionaux à acheter comme des confitures, du miel et des pâtisseries, et aussi du vin, bijoux fantaisie, des habits, des produits naturels, décorations variées. Le centre social, le Kiosque avait installé un stand d'animation pour les enfants qui a connu beaucoup de succès.

Après les achats, un peu frigorifié par le vent et la température ambiante, il fallait se retrouver devant la marmite de vin chaud et le feu de « l'affachade » des châtaignes grillées. On pouvait aussi se restaurer au stand de l'APE.

Ce fût une belle réussite pour cette soirée hivernale annonçant avec délice les fêtes de fin d'année.



Réunions de quartier : une bonne participation des julirosiens

Après la parenthèse due au COVID, il était important de reprendre les réunions de quartiers et de se voir « en chair et en os » sans passer par la « visio ».

Vous avez répondu favorablement puisque vous étiez près de 200 personnes à participer à ces rencontres. Ce fut l'occasion de se dire tout notre plaisir de renouer les échanges après quasiment deux années (2020-2021) redoutables parmi les plus difficiles de nos existences.

De nombreuses thématiques ont été abordées. Parmi celles-ci, nous pouvons noter :

- La question des aménagements sécuritaires, en référence à des vitesses excessives... (efficacité ou pas ?),
- La réglementation des trottinettes,
- L'efficacité des caméras (nous avons donné quelques exemples probants),
- Le fonctionnement de l'éclairage public,
- L'implantation des colonnes de tri,
- L'entretien des fossés,
- La création du giratoire entrée Nord,
- Les logements sociaux (la place des julirosiens dans les demandes),
- L'entretien des lotissements,
- La problématique des maisons fissurées,
- Le ramassage des ordures ménagères (un service moins bien rendu ?).

À un moment où se pose plus que jamais la question de notre devenir à tous, nous avons bien capté l'inquiétude des julirosiens sur la situation présente en matière économique (inflation), internationale (la guerre en Ukraine), politique (quelle gestion énergétique ?) et sociétale (incertitude quant aux lendemains).

Pour l'heure, le contenu de ces 4 réunions de quartier fera l'objet d'un examen attentif en matière de conseil et de suggestions pour les aménagements de notre commune.



Un grand MERCI à toutes celles et ceux qui ont honoré notre invitation.

NAISSANCES

En 2022, Saint Julien les Rosiers s'est enrichi de 30 naissances. Ne figurent ici que les noms des enfants dont les parents ont donné l'autorisation de publication. Nous adressons toutes nos félicitations aux heureux parents et souhaitons à ces chers bambins la bienvenue dans notre commune.

- MAHISTRE Emma, Chantal
- COMBES Olivia, Noélie
- BOLIVAR DE JESUS Robelyn, Joy
- MOINIER Eden, Bruno
- BAPTISTA Gabriela, Teresa, Iliidia
- MACQUET Constance
- GUIZA Thalya
- SIMON Aaron, Ayden, Taylor
- BENEFICE Inaya, Lola
- MILOUDI Kenzy, Abdelkader
- GRENIER Naël
- GAILHOT Léna, Marie
- LEQUIN Tessa, Nadia, Laurence
- ALZONNE Mikélé, Julian, Giuseppe
- RIBES Noélie, Lise
- BURILLO BRINI Amélya
- MOURGUES PAGES Armand, Marcel, Jean
- CHAPELLE SAUREL Raphaël, Simon, François
- LAPIERRE Charlie, Victoria

MARIAGES

Nous avons eu à célébrer 16 mariages. Nous renouvelons ici, aux mariés toutes nos félicitations, tous nos vœux de bonheur et une vie harmonieuse.

- VIEIRA DOS SANTOS Afonso, Manuel et LASORNE Fatima, Liliane, Léone
- MORENO CASTELLANOS Javier, Alfredo et DIENIS Vincent, Gérard, Bernard
- MARCON Alain et FERRER Noëlle, Yvonne
- PLANTIER Bastien et DELIDJI Bidossessi, Bérénice
- LAMOITTE Jonathan et ROUX Ophélie
- BURILLO Damien, Romain et BRINI Priscilla, Laetitia, Jennifer
- DA COSTA Emmanuel Pascal et BASTIDE Laurence, Annie
- BADIN Yann et RUBIO Sarah, Christine
- BRUNEL Nicolas, Esther et RODRIGUE -GENOIS Marie-Christine, Edith, Nunes
- CHRISTOPHE Antonin, Paul, Jean-Pierre et KOUA Louise, Cynthia, Jennifer, Soh
- DERNIS Dylan, Alain, Kévin et BOULLINIER Ingrid, Katia, Delphine
- HOLECEK Grégory, Jérôme et DE TODARO Vanessa
- RICHAUD Grégory, André et CATANZANO Laetitia, Martine
- ANDRÉO Nicolas, Dylan et LEGROS Cristale, Nikita, Françoise
- DUJARDIN Christian et PHILIPPE Pierrette
- CORDARO Joris, Julien et ZANOTTI Laura, Sandra, Augustine

DÉCÈS

Nous avons à déplorer 37 décès durant l'année. Nous adressons une nouvelle fois aux familles dans la douleur, toutes nos sincères condoléances et l'assurance de notre solidarité.

- SUGIER Paul, Florent
- ISSARTEL Alberte, Louise (veuve BLANC André)
- BRAUN Anne-Marie
- FONTAINE Daniel, Jean
- SIKORA Joséphine, Thérèse
- DE TOURTOULON Christiane, Pierrette, Françoise
- FOURNIER Yvette, Marie-Paule (veuve ANDRÉ Yvon)
- D'AMICO Mireille, Lucette (épouse GUILLAUMONT Bernard)
- GIL René
- AURA Maria, Rémédios (épouse COLANGE Michel)
- LEGAL Ginette, Andrée (veuve GIRARD Pierre)
- GIMENEZ François, Manuel
- FOSSAT Louis, Emile
- RONGIER Colette, Marie
- PIAZZA Dominique
- PERALTA Francine (veuve PLUSCHKE)
- CHAPTAL Paul, Ernest
- CAMPOS Alain
- SCHMITT François, Bernard
- GUIRAUD Paul, Louis
- BLONDEAU Pascal, Jean-Marie, Marcel
- ORDONO Manuel
- POUDEVIGNE Denise, Simone (épouse ESTRADER Antoine)
- ROUSSEL Gaston, Jean
- GUERIN Daniel
- VIEIRA DOS SANTOS Afonso, Manuel
- MARTINEZ Esmeralda, Angélique
- DEVESSE Christianne, Marie (épouse PETIT)
- BALDIT Eric
- HECHT Jean-Pierre, Michel
- BONNET Marie-Paule, Lucienne, Louise (veuve TROUILHAS Emile)
- BRUN Arthémise, Elodie (veuve GENTILE Augustin)
- RIBO ROGE Juan
- PERIER Claude, René, Raymond
- GUTTIEREZ José
- VEZOLLES Yvette (veuve AUDIGIER)
- GEOFFROY Henriette (veuve CHAS)

LA POSTE : CHANGEMENT D'HORAIRES

Lors de la dernière rencontre avec Madame MAUDET, déléguée territoriale du groupe « Le Poste », Monsieur le Maire avait demandé, qu'à défaut d'augmentation de l'amplitude horaire, une rationalisation des horaires d'ouverture soit apportée afin de les rendre plus lisibles et plus pratiques.

C'est ainsi, qu'à partir du 12 décembre, les horaires sont

les suivants :

- Lundi et vendredi : de 8 h 45 à 11 h 30**
- Mardi et jeudi : de 8 h 45 à 11 h 30 et de 13 h 45 à 16 h**

Ces horaires sont donnés à titre indicatif, sans avoir le pouvoir cependant d'intervenir sur les fermetures de plus en plus nombreuses du bureau, quelquefois sans aucune explication ni excuse...

LES RENDEZ-VOUS DE TRAVAIL... ET CONVIVIAUX

Mercredi 21 décembre : Rencontre de Madame la Préfète du Gard et de Monsieur le sous-préfet. Une réunion de travail pour parler du passage de notre commune à 3500 habitants vraisemblablement en 2023, et des obligations qui se rattachent à ce statut. Ce sera aussi l'occasion de faire le point sur nos différents projets.

Mercredi 18 janvier : Monsieur le président de l'agglo présentera ses vœux au CAPRA à 19 h.

Dimanche 22 janvier : nous inviterons nos aînés (plus de 70 ans) à un repas convivial à la salle Mandela à partir de 12 h. Les personnes qui n'auraient pas reçu d'invitation peuvent venir s'inscrire en mairie.



INFORMATION MUNICIPALE - SAINT JULIEN LES ROSIERS

Commission de rédaction, membres de la commission information :

- Serge BORD, Pierre PIC,
- Abiba GEORGES, Patrick HIGON,
- Olivier POUDEVIGNE, Claire DEVISE,
- Danielle LIS, Bernard MOUTON.

Ce journal a été imprimé à 1750 exemplaires sur papier PEFC

Mairie Saint Julien Les Rosiers
 376, avenue des mimosas,
 30340 Saint Julien Les Rosiers
 Tél. 04 66 86 00 59 - Fax 04 66 86 83 00
 accueil@saintjulienlesrosiers.fr

www.saintjulienlesrosiers.fr
Jours et horaires d'ouverture
 du lundi au vendredi :
 8h30 à 12h - 13h30 à 17h